
VEREADOR COBRA ESTUDO TÉCNICO DE BARRAGENS EM SANTA
ISABEL 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Após a tragédia ocasionada pelo rompimento de barragem de Brumadinho, em Minas
Gerais, o vereador Zé da Mula solicitou nessa terça-feira, 12, informação sobre a quantidade
de barragens particulares que se encontram no Município, além disso, o parlamentar cobrou
resposta do Poder Executivo sobre relatório que ateste a atual situação de cada barragem,
assim como estudo técnico para verificar a estabilidade dessas barragens.

“A semana passada eu oficiei a Empresa Karibê, devido ao reservatório de água, no entanto
ainda aguardo resposta”

O requerimento foi aprovado por unanimidade.
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